

Kunst in Kirche



„Die Männer sind schon die Liebe wert!“

Die Klosterbrüder

Das 20-köpfige Männerensemble aus Hannover/List unter der Leitung von Klaus Wössner hat sich dem deutschen Schlager verschrieben. Mit klangvollem Witz, gefühlvoller Ironie und ganzem Körpereinsatz interpretieren die Klosterbrüder Schlager aus den 20er Jahren bis zu den Siebzigern und schrecken auch vor der neuen deutschen Welle nicht zurück. Wir laden herzlich ein zu einem Erlebnis für Auge, Ohr und Herz!

Bei Fingerfood und Getränken bietet sich die Möglichkeit für Begegnungen und Gespräche.

Herzlich Willkommen

Am Freitag, 06. April 2018

Einlass 19:30 Uhr

Beginn 20:00 Uhr

in der Christus-Gemeinde Wennigsen,
Neustadtstraße 52, 30974 Wennigsen

Eintritt frei - Spenden erbeten!

www.christus-gemeinde-wennigsen.de

